



まなびの道だより(仮)



第3号



◇自分の体を知ろう！健康診断



学校では子どもたちが毎日健康で元気に過ごせるように、様々な健康診断が定期的に行われます。1学期には、視力や聴力、尿検査や内科・歯科の検診、身長や体重の測定などがあり、自分の体のことを知る良い機会です。お子さんが体と心の健康を大切にしてお過ごせるように、保護者の皆様と一緒に考えていきたいと思っております。



養護教諭が身長を計測しています。



ただいま、視力を検査中！



◇大きくなあれ！植物を育てよう！



生活科や理科の学習で、植物が季節とともにどのように成長していくのか観察をしています。2年生はトマトやキュウリなどの苗を植木鉢や小さな畑に植えました。3年生は、ホウセンカとマリーゴールド、4年生は、ヒョウタンとヘチマの種をまいて観察をしています。4月中旬に種をまいた植物がようやく芽を出しました。発芽は気温や天候の影響を受けるので、個体によって(種をまいてから)発芽するまでの期間は様々です。天候、土壌、環境等、自然の営みは正直です。子どもたちは、日に日に移り変わる自然の営みに目を向け、人と自然が響き合う素晴らしさを、植物の観察を通して感じていくのではないのでしょうか。



マリーゴールドの種



キュウリの苗(2年)



ホウセンカ(左)と
マリーゴールド(右)(3年)



ヘチマとヒョウタン(4年)